

## CONCLUSIONES:

LOS PROFESIONALES DE LA SALUD DEBEN COMPRENDER, APLICAR Y DIFUNDR LOS CONCEPTOS DE ETICA Y BIOETIA EN EL ACTUAR DIARIO Y PROPICIAR UNA ATENCION CON CALIDAD Y EFICIENCIA



## REFERENCIAS

- Revista Cubana de Oftalmología. 2015; 28(2): 228-233, OFTALMOLOGÍA Y SOCIEDAD  
Los principios éticos y bioéticos aplicados a la calidad de la atención en enfermería. Lic. Liss Mora Guillart  
Instituto Cubano de Oftalmología "Ramón Pando Ferrer". La Habana, Cuba
- Suárez VM, Téllez E, Jasso ME, Hernández ME. La bioética y la praxis de la enfermería. Arch Cardiol Mex 2002; 72 (Supl. 1): 286-90
- Facultad de ciencias médicas del este de la habana ética y bioética en el desempeño de la enfermería Lic. Juana Castillo Espinosa<sup>1</sup>, Lic. Abel Díaz Castillo<sup>2</sup>. Lic. Lázara Gort Barranco<sup>3</sup>, Lic. Mirta Felicia Cabrera Acosta<sup>1</sup>



## UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNO:

**Andrea de los Santos González**

MATERIA:

**Bioética**

DOCENTE:

**Yeni Karen Canales Hernandez**

TEMAS:

- La ética en el área de la salud
- Ética para el cambio en el equipo de salud

## La ética en el área de la salud



Los cuatro principios fundamentales de la enfermería son:

- Promover la salud.
- Prevenir las enfermedades.
- Restaurar la salud.
- Aliviar el sufrimiento.

La bioética constituye una nueva disciplina que sirve de puente entre las ciencias y las humanidades y hace énfasis en dos aspectos:

- La ética implica siempre una acción acorde con estándares morales.
- la ética humana no puede ser separada ya de una comprensión realista de la ecología, entendida en su más alta acepción.



## Ética para el cambio en el equipo de salud

**Durante el ejercicio de la profesión es importante poseer y adquirir capacidades de:**

- Trabajar en equipo disciplinario
- Realizar investigaciones de proyección social
- Aplicar el sentido y el valor de las normas éticas y jurídicas de la profesión